



¿Oposición o corcholatas? Así van los bloques políticos rumbo al 2024; éstas son las fechas para conocer los resultados

Acuerdos rotos y relaciones internas tensas son parte del resumen de cómo llegan los dos frentes rumbo a definir quién será el representante de su bloque

Por **Octavio Vargas**

21 Ago, 2023

Escuchar

Compartir



Aspirantes de ambos bloques rumbo a la definición del candidato que los representará en 2024 (Jovani Pérez | Reuters)

Ambos bloques llegan con polémicas que han puesto a algunos aspirantes y al proceso en la mira de la sociedad. **Los procesos internos** de los dos bloques con más protagonismo en la agenda política, Morena y el Frente Amplio por México, **están próximos a concluir sus actividades para definir al candidato** que representará a los partidos políticos rumbo a las elecciones de 2024.

¿Cómo llega el Frente Amplio por México?

Los aspirantes del FAM llegan con algunos conflictos internos y especulaciones sobre que **Santiago Creel declinará del proceso a favor de Xóchitl Gálvez**, esto después de que la aspirante panista ganara por 12 puntos a Beatriz Paredes, del PRI, que aunque representa una ventaja sobre los otros aspirantes es necesario el apoyo de todos los simpatizantes que voten en las elecciones internas que organizará el comité.